

Mensaje a los capellanes militares del Obispado Castrense de Chile
De su Obispo electo, + Pedro Ossandón Buljevic

Queridos capellanes militares de Chile,

He rezado dando gracias a Dios muy especialmente por cada uno de ustedes desde que supe la noticia de que el Papa Francisco me pedía la responsabilidad de ser Obispo de la Iglesia Castrense. Y este sábado 23 de octubre, leí con atención el afectuoso saludo que les hizo llegar el P. Claudio Verdugo, a quien quiero en primer lugar agradecer por su testimonio de fe y servicio en nuestra comunidad eclesial, sobre todo en estos meses a la espera de un nuevo Pastor. Gracias P. Claudio. Ese día ofrecí la Misa por todos ustedes en la memoria litúrgica de san Juan de Capistrano, Patrono de los Capellanes militares en el mundo. Reciban siempre mi bendición agradecida y mi compromiso de acompañarlos en Jesús, el Buen Pastor, al servicio evangelizador de la Iglesia Castrense.

A muchos de ustedes los he conocido de cerca y doy fe de su entrega generosa. Desde niño siempre mis Padres invitaban en una nueva destinación a nuestra casa al Capellán. Fueron los primeros sacerdotes que aprendí a querer en familia, la Iglesia doméstica. Quiero recordar especialmente a Don José Joaquín Matte Varas, a quien conocimos de cerca en la Escuela Militar a mediados de los años 1960 y, luego, primer Obispo Castrense en Chile. También quiero recordar al R.P. José Miguel Cañabate, sm, quien en esos mismos años colaboró como Capellán Adscrito en la formación de los futuros oficiales del Ejército. En ellos dos doy gracias a Dios por todos los sacerdotes y obispos que han servido a la Patria en las Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile. Los que serán para nosotros ejemplo de servicio sacerdotal y con los que seguiremos unidos como presbiterio escuchando el consejo de san Juan de Capistrano en su “Tratado Espejo de los clérigos” donde nos enseña: “Los que han sido llamados a ministrar en la mesa del Señor deben brillar por el ejemplo de una vida loable y recta, en la que no se halle mancha ni suciedad alguna de pecado”

Que la Virgen del Carmen Madre y Reina de Chile, Patrona y Generala Jurada de las Fuerzas Armadas y de Orden siga intercediendo por todos nosotros para realizar nuestra sagrada misión. La que expreso con las palabras del P. Claudio Verdugo en su carta reciente: “anunciar el Evangelio de Jesucristo, santificar mediante los Sacramentos, catequizar y hacer presente el Reino de Dios entre los fieles” del Obispado Castrense. Dios los bendiga, un abrazo en el Señor Jesús,

28 de octubre de 2021

En la fiesta de los santos apóstoles Simón y Judas